

## V SEMINARIO INTERNACIONAL SOBRE EDUCACION URBANA. BIRMINGHAM (GRAN BRETAÑA) JUNIO 1982

Del 12 al 15 de junio de 1982 se ha celebrado en Birmingham el V Seminario Internacional sobre Educación Urbana.

El Seminario tuvo tres aspectos bien diferenciados:

- Exposiciones teóricas sobre diversos aspectos de la educación urbana en Birmingham, por los responsables de los programas.
- Visita a un centro de educación básica y a otro de educación media donde se estudiaron soluciones institucionales a la temática del seminario.
- Exposición de sistemas y experiencias nacionales relacionados con el seminario a cargo de los representantes de los respectivos países.

En el Seminario se pusieron de relieve las dificultades con que tropieza actualmente la educación de la Gran Bretaña por las reducciones presupuestarias a que se ve sometida la educación o la imposibilidad de conciliarlas con medidas necesarias pero impopulares como la supresión de escuelas de exiguuo alumnado; estas reducciones no afectan a los gastos corrientes de personal, pero sí gravemente a los servicios complementarios de las escuelas, tales como comedores, transportes, etc.

El principal acuerdo tomado en el Seminario fue continuar con las reuniones anuales del Seminario, centrando el trabajo en el intercambio internacional de experiencias.